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4年 大田学習 ～ぼくたちわた
したち，大田・小松原大芝探検隊～  

…坪浦様，富永様，岡崎様（電話） 
 2 月 17 日(金)，地域学習第二弾で大田

地区について調べていましたが，もっと詳し

くお話を聞くために，２人に来校していただ

き，質問会を開きました。つばきの里や首無

し地蔵，亀山神社，岡崎牧場など本やインタ

ーネットには載っていないことを深く知るこ

とができました。 

5年 つばさでインタビュー  
…自立支援センターつばさの皆様 

 2 月 28 日(火)，防災のテーマで調べ学習していま

したが，避難に時間のかかる人たちにはどのようにア

プローチするべきか悩んだ子供たちが、つばさで日頃

どのような対策をとられているかを聞きに行きまし

た。職員・利用者の両方からお話を聞き，定期的な避

難訓練や安全に仕事ができる環境を整えることが重要

だということがわかりました。 

   

 

 

～第３回学校運営協議会 開催～ 

２月 27 日(月)，今年度最後の学校運営協議会を開催しました。子供達の成長を見てもらいなが

ら，今年度実施した学校運営の報告や来年度に向けてどのような取組をしていくかを考えていきま

した。 

 

  

 

 

 

授業参観の後に，各部会で取り組んできた研究・成果発表の他，今年の実施した地域学習の内容紹

介を行いました。ほとんどの分野で目標値をクリアしていました。しかし，課題もあり，改善や見直

しを行い，来年度に活かしたいと思います。 

 

今回の協議では， 

 

 

 

 

 

…のような“あいさつ”と“教員の

働き方”についての質問がありまし

た。学校内だけでは見えてこなかっ

た子供達の実態を知ることができ，

来年度に向けて，指導方法や業務内

容の改善を図ることができました。 

 また，「一方から報告するだけで

なく，互いの意見を協議できるとよ

いのでは」という貴重なご意見もあ

りました。来年度は，この学校運営

協議会が “報告”の場ではなく，“協

議”の場として活気づく工夫をし，

よりよい学校運営につなげていき

たいと思います。 

報告 協議

 

自己評価で終わらせず，

地域に出ても挨拶できる

ようにしてほしい。 

ICT 活用の普及で担

任の負担が増えてい

るのではないか。 

感謝の会 …風早子どもを守る会様，みづき会様，女性会様，寿大学様 
3 月 10 日(金)，一年間に渡り

様々な場面で関わってくださったボ

ランティア団体の皆様をご招待し，

子供達から感謝を伝える会を開きま

した。手作りのメダルや感謝状の贈

呈が，参加者から大変喜ばれまし

た。また，来年度もよろしくお願い

いたします。 

授業参観すると元気に挨拶し

てくれるが，学校外で会うと

返事も返ってこない。 
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